



Consejo semanal sobre seguridad

Muertes en Coches Calientes

El calor extremo es la principal causa de muerte relacionada con el clima en los Estados Unidos. A medida que entramos en pleno verano, sabemos que hace calor en el automóvil, especialmente después de que el automóvil ha estado parado en un estacionamiento. Debido al efecto invernadero, por donde entran los rayos UV del sol y no pueden escapar, los coches pueden calentarse muy rápidamente en cuestión de minutos. En un día de 90 grados, el interior de un automóvil puede alcanzar más de 100 grados en 5 minutos, según el Servicio Meteorológico Nacional. Incluso cuando el clima está alrededor de 70 grados, el interior de un automóvil puede alcanzar los 115 grados. Abrir la ventana una rendija no ayuda, ya que las temperaturas llegarán a la misma temperatura debido a la absorción de radiación de onda corta y larga del sol en el interior (consola, tablero) del automóvil, lo que puede elevar esas temperaturas superficiales hasta 200 grados.



Comprobación Minuciosa para Niños y Animales

No deje nada al azar. Nunca deje a los niños o animales en un automóvil—ni siquiera un minuto—si no está allí para monitorear el aire acondicionado y garantizar su seguridad. Si tiene niños o animales, acostúmbrese a revisar la parte trasera de su vehículo cada vez que salga de su automóvil. En promedio, alrededor de 35 niños mueren por año por ser dejados solos en autos calientes. Aunque muchos de estos son niños menores de 2 años cuyos padres pensaron que los dejaron en la guardería, le puede suceder a cualquiera—no solo a los padres de niños más pequeños durante la semana laboral o a los malos padres. Revisa dos veces la parte trasera de su vehículo, especialmente si hay algún cambio en su rutina o si no se siente bien.

Ley del Buen Samaritano

En 26 estados, la Ley del Buen Samaritano lo protegerá de la responsabilidad si intenta rescatar a un niño en peligro. Sin embargo, primero debe tratar de comunicarse con la policía si ve a un animal o adulto en peligro o angustiado en un automóvil caliente, porque menos estados protegen los rescates que entran en esas categorías.

¡EVITE LAS MUERTES EN COCHES CALIENTES...REVISE DOS VECES!